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機１ 

 第 589 回 役員会 議事概要 

 

  

１ 日 時  令和５年７月 12日（水） ９時 29分～９時 54分 

 

２ 場 所  Zoom 会議 

 

３ 出席者  構成員７名： 
牛木学長，川端理事，澤村理事，末吉理事，西田理事， 
（欠席：坂本理事，塚本理事） 

       陪席者３名： 
        冨田特命理事，田代監事，（欠席：逸見監事） 
 

４ 議事概要の確認 

第 586 回(令和５年６月 28 日），第 587 回(令和５年６月 28 日）の議事概要が確

認された。 

 

５ 審議事項 

（１）地位確認等請求事件に係る口頭弁論への対応について 

地位確認等請求事件に係る口頭弁論への対応について，資料１に基づき審議が行

われ，原案のとおり承認された。なお，提出までの間に準備書面案に修正があった

場合には，学長に一任することとされた。 

（主な意見及び質疑等） 

・なし 

 

 

（２）医歯学総合病院に対する損害賠償請求事案について 

医歯学総合病院に対する損害賠償請求事案について，資料２に基づき審議が行わ

れ，原案のとおり承認された。 

（主な意見及び質疑等） 

・なし 

 

 

６ 報告事項 

（１）医歯学総合病院診療実績（令和５年５月分）について 

冨田特命理事から医歯学総合病院診療実績（令和５年５月分）について，資料３

に基づき報告があった。 

（主な意見及び質疑等） 

・新型コロナウイルスが５類感染症に移行してからも，感染者が増えている状況で

ある。院内での重症の患者はあまりいないと思うが，どのような状況であるか伺

いたい。 
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・重症化しないとはいえ，相当の感染力があり，持病のある患者に感染した場合に

は，重症化する確率がかなり高くなるので，警戒体制は継続しなければならない

と思う。 

・現状は混みあった場所に行って感染するケースが多いように思う。また，あまり

報道がされなくなったので，感染が広がっていないようにも見えるが，集団で感

染しているケースも多いと思う。本学の学生の感染についても増えてきている印

象を受けるので，病院のほうでも影響が出ないように注意していただきたい。 

・今回の第９波は，第８波の時と比べてなだらかになってきているので，このまま

収束に向かっていってほしいと思う。 

・ニーズが増えてきているフィールドにおいて，医療職の定員化をフレキシブルに

行っていかなければ，病院運営が難しくなってくるので，執行部等とも相談しな

がら早急に対応を進めていきたいと考えている。人材の確保が困難な職種につい

ても，本院での待遇の問題と密接に関わり合っている部分もあるので，人材を保

持していくためにも積極的に対応していかなければならないと思う。 

・医療系の職種が非常に複雑であり，様々な状況があると思うので，もう少し整理

しながら考えていきたいと思う。また，定員化するための予算の見通しなども含

めて考えていかなければならないと思う。 

 

 


